

## グルメな1日

今日からモーターショー。午前中は開会式の対応でちょっぴりばたばたしたけど、夕方はすっかりと落ち着いて遊びにきた弟と会場を見て回る。イベントホールの中に作られてる「カロツェリアカフェ」最高！その場でデニッシュやクロワッサンを焼いてるんだけど、メープルの香りで辺り一面いいにおい。根源は、オープンの中の「メープルデニッシュ」でした。仕事を忘れて思わずぱくり。弟におごってもらって更においしい。さくさくでまだほんのりあったかくてメープルの甘さが優しくって絶品！久しぶりに口からファイヤーでたよ。また買っちゃいそう。

仕事を終えて今日はびっくりお休みだった旦那と千葉へ行く。2年前に買ったプリンターが不調なので修理に出しに。はっきり言って買った年のお正月しか使ってないぐらいの状態。やっぱり、機械も楽器と同じで使ってないとダメになるのね。この場合は保証が効かないかもしれないらしい。何とか無料で修理できればいいな。もったいなすぎるー。

ちょっと遅くなってしまっただけで夕飯はすしローへ。メープルデニッシュでそんなにおなかですいていないはずなのに、何だかすごい量を食べってしまった。特に今回のあたりは、マツタケにぎり。味付けマツタケがしゃりの上に乗ってて2貫で100円だよ！歯ごたえも香りも楽しめて、むちゃうまでした。思わず2皿食べちゃった。ぺろり。

ダイエットと節約は、またどこかへ行ってしまった模様。やばし。